

Nomor : 41 Tahun 2020  
Lamp. : -  
Hal : Pengajian

Kepada Yth. :  
Bapak **H. Susilo Surahman, S.Ag., M.Pd.**  
Di Tempat

*Assalamu'alaikum Wr. Wb.*

Salam sejahtera, semoga Bapak senantiasa dalam lindungan kasih dan sayang-Nya.  
Amiin

Selanjutnya dalam rangka pelaksanaan program kerja, maka kami mohon Bapak H. Susilo Surahman, S.Ag., M.Pd. berkenan untuk menjadi PENCERAMAH RUTIN DUA BULANAN sebagai berikut:

Hari : Selasa Minggu Pertama  
Jam : 19.00-20.00 wib  
Acara : Kajian Serial Tasawuf  
Tempat : Majelis Dzikir Baitul Rahman Yogyakarta  
(Jl. Pertapan Manggis Baturetno Banguntapan Bantul)

Demikian surat permohonan ini kami sampaikan, atas perhatian dan perkenannya diaturkan terima kasih.

*Wassalamu'alaikum Wr. Wb*



Lampiran

**JADWAL PEMATERI  
DALAM KAJIAN SERIAL TASAWUF RUTIN BULANAN  
Majelis Dzikir Baitul Rahman Yogyakarta  
TAHUN 2020**

1	3 Maret 2020	H. Susilo Surahman, S.Ag., M.Pd.	Mengenal Guru dalam Tasawuf: Peran dan Fungsi dalam Pengembangan Spiritualitas
2	5 Mei 2020	Slamet Sutrisno, B.Sc	Etika dan Moralitas dalam Tasawuf: Membumikan Kebaikan dalam Kehidupan Sehari-Hari
3	7 Juli 2020	Sugeng Pramadia	Kritik terhadap Tasawuf: Perspektif dalam Sejarah dan Konteks Kontemporer
4	1 September 2020	H. Susilo Surahman, S.Ag., M.Pd.	Membangun Kesadaran Spiritual dengan Tasawuf: Konsep dan Praktiknya
5	3 Nopember 2020	Slamet Sutrisno, B.Sc	Tasawuf dan Ibadah: Pengembangan Iman dan Taqwa dalam Kehidupan Sehari-Hari
6	1 Desember 2020	Sugeng Pramadia	Tasawuf dan Filsafat: Memahami Kehidupan dan Realitas dengan Pendekatan Tasawuf

Banguntapan, 1 Januari 2020



Dr. Hj. Hibana, S.Ag., M.Pd.

Ceramah

## MENGENAL GURU DALAM TASAWUF (Peran Dan Fungsi Dalam Pengembangan Spiritualitas<sup>1</sup>)

**U. Susilo Surahman, S.Ag., M.Pd.<sup>2</sup>**

*Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh,*

Bismillahirrahmanirrahim,

Hadirin yang saya hormati,

Pada kesempatan yang berbahagia ini, saya ingin membahas tentang tema "Mengenal Guru dalam Tasawuf: Peran dan Fungsi dalam Pengembangan Spiritualitas".

Sebelum kita membahas tentang peran dan fungsi guru dalam tasawuf, kita perlu memahami terlebih dahulu apa itu tasawuf. Tasawuf merupakan sebuah cabang dalam agama Islam yang berkaitan dengan pengembangan spiritualitas. Tujuannya adalah untuk mendekatkan diri kepada Allah SWT dengan cara menghancurkan ego, membersihkan hati, dan meningkatkan kualitas hubungan dengan Allah SWT.

Dalam tasawuf, peran guru sangatlah penting. Guru adalah seseorang yang mempunyai keahlian dalam membimbing dan mengarahkan muridnya untuk mencapai tujuan spiritual. Peran guru dalam tasawuf sangat penting karena guru dapat membantu muridnya mengatasi masalah-masalah spiritual yang dialami.

Seorang guru dalam tasawuf bukan hanya sekedar memberikan pengajaran tentang agama atau mengajarkan kaidah-kaidah tasawuf, tetapi juga harus mampu menjadi panutan bagi muridnya. Seorang guru haruslah seorang yang memiliki

---

<sup>1</sup> Disampaikan dalam Acara Kajian Serial tasawuf, Rutin Bulanan di Majelis Dzikir Baitul Rahman Yogyakarta pada tanggal **3 Maret 2020**

<sup>2</sup> Dosen UIN Raden Mas Said Surakarta

akhlak yang baik, tawadhu', wara', dan memiliki ketakwaan kepada Allah SWT. Selain itu, guru juga harus memiliki pengetahuan yang luas tentang tasawuf dan mampu mengaplikasikannya dalam kehidupan sehari-hari.

Fungsi guru dalam tasawuf tidak hanya membantu murid dalam mencapai tujuan spiritual, tetapi juga membantu murid dalam memahami ajaran agama secara benar dan memperoleh pengetahuan yang luas. Guru juga berperan sebagai penjaga adab dan etika dalam tasawuf, sehingga murid tidak salah dalam memahami dan mengamalkan ajaran tasawuf.

Selain itu, guru juga berperan sebagai pembina jama'ah atau kelompok tasawuf yang terdiri dari murid-muridnya. Guru haruslah mampu membimbing dan mengarahkan jama'ahnya dalam mencapai tujuan spiritual dan menjaga kebersamaan dalam kelompok.

Dalam tasawuf, murid tidak bisa mencapai tujuan spiritualnya sendirian. Kita membutuhkan bantuan dari guru dalam membimbing dan mengarahkan kita. Oleh karena itu, peran guru dalam tasawuf sangatlah penting dan harus dihargai.

Kesimpulannya, guru dalam tasawuf mempunyai peran dan fungsi yang sangat penting dalam pengembangan spiritualitas. Guru membantu murid dalam mencapai tujuan spiritual, memperoleh pengetahuan yang benar, memahami ajaran tasawuf secara benar, membina jama'ah, dan menjaga adab dan etika dalam tasawuf. Oleh karena itu, kita haruslah menghargai peran dan fungsi guru dalam tasawuf dan teruslah mencari guru yang tepat untuk membimbing kita dalam mencapai tujuan spiritual. Semoga Allah SWT senantiasa memberikan hidayah dan rahmat-Nya kepada kita semua.

*Wassalamualaikum warahmatullahi wabarakatuh.*





# MAJELIS DZIKIR BAITUL RAHMAN YOGYAKARTA

Manggisian Baturetno Banguntapan Bantul Yogyakarta 08182 77 444

Nomor : 46 Tahun 2020  
Lamp. : -  
Hal : Ucapan Terima Kasih

**Kepada Yth.**  
**Bapak H. Susilo Surahman, S.Ag., M.Pd.**  
**Di Tempat**

*Assalamu'alaikum Wr. Wb.*

Salam sejahtera, semoga Bapak senantiasa dalam lindungan kasih dan sayang-Nya. Amiiin

Selanjutnya dalam rangka pelaksanaan program kerja, maka kami atas nama Lembaga, menghaturkan terima kasih atas perkenannya sebagai nara sumber dalam acara CERAMAH RUTIN BULANAN pada:

Hari : Selasa, 3 Maret 2020  
Jam : 19.00-20.00 wib  
Acara : Kajian Serial Tasawuf  
Tempat : Majelis Dzikir Baitul Rahman Yogyakarta  
(Jl. Pertapan Manggisian Baturetno Banguntapan Bantul)

Demikian surat terima kasih ini kami sampaikan, atas perhatian dan perkenannya dihaturkan terima kasih.

*Wassalamu'alaikum Wr. Wb*

Banguntapan, 3 Maret 2020  
Pengurus



**Dr. Hj. Hibana, S.Ag., M.Pd.**

Ketua  
**BAITUL RAHMAN**  
Yogyakarta